



EasyDiag von LAUNCH Europe verwandelt Smartphones in Kfz-Diagnosetools

EasyDiag von LAUNCH Europe verwandelt Smartphones in Kfz-Diagnosetools. Mit dem Smartphone selbst Diagnosen am eigenen Wagen vornehmen - was wie ein Wunschtraum vieler Autofreunde klingt, ermöglicht LAUNCH Europe mit seinem Adapter EasyDiag. Der Werkstattausrüster demonstriert das Gerät live auf der automechanika (16. bis 20. September in Frankfurt/M.) in Halle 8 an Stand A95. Angesteckt an die OBD2-Buchse des Fahrzeugs, ermöglicht EasyDiag per App-Steuerung u.a. das Lesen und Löschen diverser Fehlercodes und zeigt Live-Daten in grafischer Form an. Dabei erfolgt die Datenübermittlung zwischen Adapter und Smartphone oder Tablet drahtlos per Bluetooth. Alle handelsüblichen iOS- oder Android-Smartphones und Tablets eignen sich für den Gebrauch mit EasyDiag. Der Stecker wird einfach in die 16-Pin-OBD2-Buchse des Fahrzeugs eingesteckt, die auch die Stromversorgung sicherstellt. Zusätzlich lädt sich der Nutzer die kostenfreie EasyDiag-App bei iTunes oder im Google Play Store herunter. Nach Registrierung ist das Steckersystem einsatzbereit, um dem Fahrer Informationen zu liefern. Insbesondere im Falle eines Schadens ist damit schneller klar, wo der Fehler liegt. Motor prüfen und Steuergeräte checken. Standardmäßig installiert ist OBD2-Software (On-Board-Diagnose der zweiten Entwicklungsstufe). Sie bietet Funktionen rund um das Motor-Management. So kann der User über die EasyDiag-App z. B. OBD-Fehlercodes prüfen oder Daten auslesen, wie beispielsweise die Motorkühlmitteltemperatur, die als Grafik angezeigt wird. Für mehr als 40 Fahrzeugmarken sind außerdem spezifische Zugriffe auf weitere Steuergeräte, z.B. ABS/SRS, Airbag, Automatikgetriebe etc., gegen Aufpreis erhältlich. Neben EasyDiag präsentiert LAUNCH Europe während der automechanika seine Remote-Diagnosegeräte, die mittels Bluetooth- und WLAN-Anbindung Kfz-Analysedaten an die zuständige Werkstatt übertragen können. Die Experten stehen in Halle 8/Ebene 0/Stand A95 gerne für Fragen und Gespräche zur Verfügung. Weitere Informationen zum EasyDiag sind auf der LAUNCH Europe-Website zu finden. Weitere Informationen: LAUNCH Europe GmbH, Heinrich-Hertz-Str. 10, D-50170 Kerpen, www.launch-europe.de. Ansprechpartner: Burkhard Schetting, Teamleiter Sales DACH, Marketing Services. Telefon: +49 (0)2273 98 75 11. E-Mail: b.schetting@launch-europe.de. PR-Agentur: Sprengel Partner GmbH, Nisterstraße 3, D-56472 Nisterau, www.sprengel-pr.com. Ansprechpartner: Olaf Heckmann, Marius Schenkelberg. Tel.: +49 (0)26 61-91 26 0-0. Fax: +49 (0)26 61-91 26 0-29. E-Mail: launch-europe@sprengel.pr.com

Pressekontakt

LAUNCH Europe

50170 Kerpen

b.schetting@launch-europe.de

Firmenkontakt

LAUNCH Europe

50170 Kerpen

b.schetting@launch-europe.de

Über LAUNCH Europe GmbH: Die 2003 gegründete LAUNCH Europe GmbH ist Spezialist für Kfz-Werkstattausrüstung mit Sitz in Kerpen bei Köln. Der Mutterkonzern LAUNCH Tech Co. Ltd wurde 1992 gegründet und steht heute mit seinen elektronischen und mechanischen Produkten weltweit mit an der Spitze der namhaften Werkstattausrüster. Die Marke ist weltweit führend in der Entwicklung und dem Vertrieb von Diagnosesystemen. Die Produktlinie X-431 definiert dabei einen neuen Standard im Fahrzeugdiagnosesegment. Die schnelle Mehrmarkendiagnose ermöglicht eine zielgerichtete Fehlerbehebung bei mehr als 40 Fahrzeugtypen. Aufgrund ihrer Bluetooth- und WLAN-Anbindung sind die Geräte auch mobil einsetzbar. In Kombination mit der Lösung ?golo ist zusätzlich die Fernwartung durch die ?Werkstatt Ihres Vertrauens möglich. Zum Produktportfolio gehören nicht zuletzt Lösungen für die Fahrwerksvermessung, Hebebühnen, Reifendienstmaschinen u.v.m. Neben Vertriebsunterstützung und kundenorientierten Serviceleistungen werden in Kerpen auch eigene Entwicklungsarbeiten zur Aktualisierung der Produktlinien geleistet. Momentan unterhält LAUNCH Niederlassungen in Europa, Asien, Nordamerika, Zentral- und Südamerika und im Mittleren Osten. Über 400 Händler in weit über 60 Ländern werden von LAUNCH versorgt und betreut. Somit ist LAUNCH ein Global Player mit individuellem Bezug zu den einzelnen Zielmärkten.